



**Il n'y a jamais eu de désamour entre le chef de l'État Paul Biya et le sénateur du RDPC Fon Victor Mukete. C'est en tout cas ce qu'estiment les proches du doyen d'âge du Sénat dont la récente sortie sur la crise anglophone suscite la polémique.**

Dans une interview accordée au journal panafricain Jeune Afrique, Fon Victor Mukete avait indiqué qu' « un fédéralisme à 10 régions était l'unique solution à la crise actuelle dans les régions anglophones du Cameroun ». Des propos interprétés par les médias locaux comme une critique du doyen d'âge du Sénat vis-à-vis de Paul Biya pour qui ne voit le Cameroun qu'en tant qu'Etat unitaire.

« Faux ! », répond l'entourage du milliardaire anglophone. Sa famille estime même que ses propos sur la crise anglophone ont été dénaturés par le journal Jeune Afrique pour des intentions inavouées. Le magazine panafricain, quant à lui, soutient le contraire.

Quoi qu'il en soit, il convient de souligner que la sortie du doyen a créé des remous au sein du parti présidentiel RDPC où plusieurs ont estimé que dans le cas du Cameroun le fédéralisme, était une option désuète, éculée, et inappropriée.

Source: Cameroonweb